

**PENGATURAN *TRANSFER OF TECHNOLOGY* DALAM RANGKA PENGEMBANGAN
INDUSTRI MENURUT TRIP'S/TRIM'S 1994 DAN IMPLEMENTASINYA DI
INDONESIA**

Umami Ulfa Yr¹, Dwi Astuti Palupi¹, Surya Prahara²

¹Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Bung Hatta

²Program Studi Ilmu Hukum, Dosen Luar Biasa Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta

E-mail: umamiulfayr@gmail.com

ABSTRAK

Indonesia sebagai negara berkembang yang menyadari bahwa ilmu pengetahuan dan *transfer of technology* mempunyai peranan penting dalam mempercepat pembangunan sosia-ekonomi nasional, khususnya dalam mempercepat peningkatan produksi barang dan jasa dalam sektor industri, yang mana berkaitan dengan *Transfer Of Technology*. Pemanfaatan tersebut dapat mendorong pertumbuhan yang membantu cakupan secara internasional. *Transfer Of Technology* menjadi sarana strategis dalam meningkatkan penguasaan, pemanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK). *Transfer Of Technology* yang menyebabkan banyak perubahan menjadi factor penentu keberhasilan pertumbuhan ekonomi engan unsur *science and technology* Permasalahannya adalah, 1) Bagaimanakah Pengaturan *Transfer Of Technology* menurut TRIP'S/TRIM'S 1994 dan Implementasinya dalam Pembangunan Industri di Indonesia? 2) Bagaimana Hambatan dan Kendala dalam Proses *Transfer Of Technology* Dalam Rangka Pengembangan Industri di Indonesia? Metode yang digunakan adalah metode penelitian hukum normatif dengan menggunakan sumber data sekunder yang terdiri dari bahan hukum primer, sekunder, dan tersier. Teknik pengumpulan data dengan studi dokumen yang dianalisis secara kualitatif. Hasil penelitian, 1) Pengaturan *Transfer Of Technology* menurut TRIP's/TRIM'S yaitu mengatur tentang penanaman modal asing yang tidak sesuai, sehingga penanaman modal asing dari negara maju ke negara berkembang dapat mengatur penerimaan modal terhadap investasi asing yang ada di negara tersebut, dan 2) Salah satu hambatan dan kendala yang ditemukan dalam *Tranfer Of Technology*, yaitu negara berkembang memiliki keterbatasan dalam mengolah atau memanfaatkan, seperti halnya teknologi yang telah diberikan negara maju kepada negara berkembang, sehingga negara berkembang tidak terlepas dalam pengaruh teknologi yang telah diberikan.

Kata kunci: *Transfer Of Technology*, Industri, TRIP's / TRIM's